

Pfarrfest im Zeichen des Herzens

Gottesdienst mit Verabschiedung und gemütliches Beisammensein



Ergolding. Die Stimmung am Ergoldinger Pfarrfest war - trotz Regenwetter – am vergangenen Sonntag, 7. Juli, bestens, auch die „Stammkundschaft“, wie Pfarrer Josef Vilsmeier die zahlreichen Besucher lächelnd nannte, hatte es sich nicht nehmen lassen, zu kommen. So feierten viele Pfarrangehörige in fröhlicher Runde, dank des großen Engagements vieler Ehrenamtlicher der Pfarrei: Den Beginn markierte der Familiengottesdienst um 10.15 Uhr im Pfarrgarten. Die aufgestellten Bänke waren gut besetzt, vor allem im Pfarrsaal saßen viele Gottesdienstbesucher wegen des Wetters. Unter dem Thema „Mit Herz!“ zelebrierte Pfarrvikar P. Sibi die Messe, unterstützt von Diakon Hanno Buchner und Pastoralreferentin Kristiane Köppl. Letztere gestaltete eine Katechese zur Lesung aus



dem Buch des Propheten Ezechiel – anschaulich mit einem „Herzen aus Stein“ und einem Herzkissen mit offenen Händen. Im Anschluss an den feierlichen Gottesdienst, den der Chor „Laudate“ unter der Leitung von Elisabeth Plötz schwungvoll umrahmt hatte, durften die Gottesdienstteilnehmer Herzen beschriften und P. Sibi mit auf den Weg geben. Dieser nämlich wurde

nach dem Gottesdienst offiziell aus der Pfarrei Ergolding verabschiedet, da er zum 1. September neuer Pfarrvikar in der Pfarrei Loizenkirchen bei Gerzen wird. Pfarrgemeinderatssprecher Johann Stadler überreichte ihm daher einen Präsentkorb mit bayerischen Spezialitäten, Ortpfarrer Josef Vilsmeier hob in seinen Dankesworten die Kochkünste des indischen Priesters besonders hervor und übergab ihm das „Ergoldinger Kochbuch“. Im Anschluss gab es Gegrilltes, Gemüsepfanne, Salat, Kuchen und Torte zur Stärkung - der Frauenbund (KDFB) hatte viel gebacken. Die Mitglieder der Chöre brachten Getränke, Kolping und Pfarrgemeinderat übernahmen das Grillen, den Losverkauf und vieles mehr. Dank zahlreicher Spenden freuten sich die Besucher über schöne Sachpreise. Die Pfarrjugend (VdPJ) sorgte fürs Wegbringen des Geschirrs und für eine spannende Spielstraße. Dieses Jahr neu dabei war ein Soccerplatz, bei dem die jungen Besucher in große

aufblasbare Bälle schlupfen konnten. Für jede Menge Spaß war gesorgt, zudem brachten die „Zumba Kids“ und die Showtanzgruppe „Little Butterflies“ Stimmung in den Pfarrsaal. Selbst Pfarrvikar P. Sibi tanzte anfangs mit. Dank der vielen Ehrenamtlichen und der Organisation durch Pfarrgemeinderatssprecher Hans Stadler und PGR-Mitglied Martina Neubauer war auch dieses Pfarrfest wieder ein gelungenes Highlight in der Pfarrei!

(Text: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / Foto: Willi Kappl / 08.07.2024)